

# Christian hilft bei der Einschulung: Neue Schulranzen für Familien mit wenig Geld

---

*Von Sabine Sistig*

27. Juni 2023, 12:06

[Blog-Items Rheinberg](#)

[Blog-Items Startseite](#)



Christian ist Schulsozialarbeiter und arbeitet für uns in Burscheid. Jedes Jahr stellt er eine tolle Aktion auf die Beine: Neue Schulranzen für Erstklässler, bei deren Familien das Geld knapp ist.

Auch dieses Jahr hat er für diese Aktion Sponsoren gefunden: Die Firma Jürgen Zimmer Heizung und Sanitär war großzügiger Spender, und das Geschäft Lederwaren Seifarth hat sich bereits zum fünften Mal an dieser Initiative beteiligt! Wir bedanken uns sehr herzlich, auch bei Christian für sein Engagement.

Zwei Schulranzen sind schon an Familien aus Burscheid vergeben. Die Vergabe der restlichen Schulranzen steuert Christian.

Hintergrund: Das Projekt gibt es seit 2018. Bereits damals wurde festgestellt, dass finanzschwache Familien mit den hohen Kosten der Einschulung überfordert sind. Die Kitas in Burscheid sind über die Schulranzenaktion informiert und stehen mit unserem Mitarbeiter in Kontakt.

Christian macht noch andere innovative Projekte in unserem Jugendbüro in Burscheid. Zum Beispiel veranstaltet er jede Woche „Eat & Learn“ mit Schüler:innen aus der Johannes-Löh Gesamtschule nebenan. Dabei wird zusammen gekocht und gegessen. Danach geht es mit Hausaufgaben weiter. Was dabei großartig funktioniert: Die Schüler:innen helfen sich gegenseitig mit dem Schulstoff weiter. Eine rundum sinnvolle Idee!